

BERITA TERBARU

Kapolres Hadiri Upacara Hari Jadi Kabupaten Jember Ke 94 Di Bandara Notohadinegoro

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 3, 2023 - 10:03



JEMBER – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo. SIK. SH menghadiri acara Upacara Peringatan hari jadi Kabupaten Jember yang ke-94 di Halaman Bandar Udara Notohadinegoro Kecamatan Ajung Kabupaten Jember, Senin (2/12/2023).

Hari jadi Kabupaten Jember tahun ini mengusung tema "Wes Wayahe Jember Keren Hari Ini". Upacara ini diikuti sekitar seribu orang dari berbagai elemen masyarakat Jember.

Upacara yang dipimpin langsung Bupati Jember dan dihadiri oleh KH. MB Firjaun Barlaman Wakil Bupati Jember, AKBP Hery Purnomo Kapolres Jember, Letkol Inf Batara Christopel Pangaribuan, Dandim 0824/Jember, Muhammad Itqon Syauqi, S.Th.I Ketua DPRD Jember, I Wayan Gede Rumega S.H. M.H Ketua Pengadilan Negeri Jember, I Nyoman Sucitrawan Kajari Jember.

Selain itu para pejabat teras instansi juga di hadiri perwakilan dari berbagai Organisasi masyarakat yang ada di Kabupaten Jember serta ditonton banyak masyarakat sekitar area Bandara Notohadinegoro.

Dalam amanatnya Bupati Jember H Hendy Siswanto mengucapkan selamat tahun baru 2023 kepada seluruh masyarakat Jember, mudah-mudahan Jember bisa lebih baik ditahun-tahun kedepannya.

"Peringatan Hari Jadi Kabupaten Jember merupakan titik awal membangun Jember kedepannya sehingga bisa menjadi salah satu pembangunan yang baik. Kepada seluruh kepala OPD Kabupaten Jember untuk menggunakan Anggaran yang seoptimal mungkin sehingga dapat diterima oleh masyarakat Jember untuk memberikan suasana yang kondusif" Kata Bupati Jember.

"Selain itu di bidang Pertanian dan Perikanan merupakan salah satu contoh Awal untuk membangun ekonomi masyarakat Jember sehingga saya berharap kepada seluruh masyarakat Jember menggunakan produk UMKM Jember", jelas H Hendy.

Selesai pelaksanaan Upacara Hari Jadi Kabupaten Jember dilanjutkan dengan persembahan lagu- lagu oleh Paduan suara dan parade udara pesawat Cassa milik TNI AU dan Para Motor yang dipimpin oleh Kadispotdirga Lanud Abd Saleh Kolonel Tek Chaeruman, S.T.,.M.M. (AR)